



WORLD FEDERATION FOR MENTAL HEALTH

**Forum zum Welttag der seelischen Gesundheit
für Psychiatrie-Erfahrene, Angehörige und Interessierte**

„Würde“

**Psychiatrie-Erfahrene Menschen berichten von ihren
Erfahrungen zum Thema Würde und seelische Gesundheit**

**Mittwoch, 7. Oktober 2015, 18.00 Uhr
St. Elisabethen Krankenhaus, großer Saal**

Feldbergstr. 15, 79539 Lörrach

-Freier Eintritt-

**Für einen angenehmen Rahmen mit Musik, Getränken und einen Imbiss ist
gesorgt**



**Die Betrachtung eines jeden Individuums nach seiner
Verfassung als wertvolles Mitglied unserer Gesellschaft**



WORLD FEDERATION FOR MENTAL HEALTH

**Forum zum Welttag der seelischen Gesundheit
für Psychiatrie-Erfahrene, Angehörige und Interessierte**

„Würde“

**Psychiatrie-Erfahrene Menschen berichten von ihren
Erfahrungen zum Thema Würde und seelische Gesundheit**

**Mittwoch, 7. Oktober 2015, 18.00 Uhr
St. Elisabethen Krankenhaus, großer Saal**

Feldbergstr. 15, 79539 Lörrach

-Freier Eintritt-

**Für einen angenehmen Rahmen mit Musik, Getränken und einen Imbiss ist
gesorgt**



**Die Betrachtung eines jeden Individuums nach seiner
Verfassung als wertvolles Mitglied unserer Gesellschaft**

Programm

Fachvortrag mit Einführung ins Thema durch Herrn Georg Schulte-Kemna, Diplom- Sozialwissenschaftler, zuletzt tätig als Leiter des Geschäftsfeldes Sozialpsychiatrie bei der Bruderhaus Diakonie in Reutlingen

Vorstellung der Ergebnisse der Befragung von Psychiatrie-Erfahrenen zum Thema Würde

Interviews

Diskussion

Raum für Austausch und Begegnung

Musikalischer Beitrag

Moderation:

Herr Jörg Breiholz, Leiter des Fachbereichs Seelische Gesundheit, Diakonisches Werk der evangelischen Kirchenbezirke im Landkreis Lörrach

Veranstalter: Psychosoziale Arbeitsgemeinschaft

Angehörigengruppe Schopfheim, Diakonisches Werk Lörrach, Caritasverband Lörrach, bwlv Lörrach mit Integrationsfachdienst IFD, Erich-Reisch-Haus, IZB / Netzwerk Arbeit e. V., Kinder- u. Jugendpsychiatrie des St. Elisabethen-Krankenhauses, Psychiatrische Abteilung des Kreiskrankenhauses Schopfheim, Landratsamt Lörrach – Psychiatriekoordination, Markus-Pflüger-Heim, SKM– Katholischer Verein für soziale Dienste, Lebenshilfe Tumringer Straße, Zentrum für Psychiatrie Emmendingen mit der Tagesklinik Lörrach

Programm

Fachvortrag mit Einführung ins Thema durch Herrn Georg Schulte-Kemna, Diplom- Sozialwissenschaftler, zuletzt tätig als Leiter des Geschäftsfeldes Sozialpsychiatrie bei der Bruderhaus Diakonie in Reutlingen

Vorstellung der Ergebnisse der Befragung von Psychiatrie-Erfahrenen zum Thema Würde

Interviews

Diskussion

Raum für Austausch und Begegnung

Musikalischer Beitrag

Moderation:

Herr Jörg Breiholz, Leiter des Fachbereichs Seelische Gesundheit, Diakonisches Werk der evangelischen Kirchenbezirke im Landkreis Lörrach

Veranstalter: Psychosoziale Arbeitsgemeinschaft

Angehörigengruppe Schopfheim, Diakonisches Werk Lörrach, Caritasverband Lörrach, bwlv Lörrach mit Integrationsfachdienst IFD, Erich-Reisch-Haus, IZB / Netzwerk Arbeit e. V., Kinder- u. Jugendpsychiatrie des St. Elisabethen-Krankenhauses, Psychiatrische Abteilung des Kreiskrankenhauses Schopfheim, Landratsamt Lörrach – Psychiatriekoordination, Markus-Pflüger-Heim, SKM– Katholischer Verein für soziale Dienste, Lebenshilfe Tumringer Straße, Zentrum für Psychiatrie Emmendingen mit der Tagesklinik Lörrach